

Jueves 9, Abril 2010

13

CLICK

Empresarios

Diario Expreso

## EMPRESARIOS

### PRESENTACIÓN PARA CERTIFICAR A PROFESIONALES



El capítulo Ecuador del PMI, entidad encargada de la certificación de profesionales a nivel de proyectos, fue presentado oficialmente en Quito. La asistencia del Centro de Educación Continua (CEC) de la Espol se dio por una invitación de Enrique Ledesma, titular del PMI en el país. En el evento se llegó a un acuerdo de la preparación de profesionales en Guayaquil para la certificación PMP. Constan en la gráfica: el directivo junto a Julia Bravo, principal del CEC-Espol.